
NOTICIAS ESPACIALES 46, MI SALUD, CARTA ABIERTA A LOS TAYGETEANOS,
CÓMO ESCRIBO. SITUACIÓN ACTUAL
Published 15 October 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información
puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico
únicamente con fines de entretenimiento. Aun así, me tomo muy en serio mi
información. Quien tenga ojos para ver… que vea.

Escribo esto en la mañana del 11 y 13 de Octubre de 2024. Por favor, miren este
video hasta el final. No digo esto para beneficiarme de ningún algoritmo de YouTube
ni nada por el estilo. Insisto en que todos vean este video íntegramente para evitar
que la gente saque conclusiones precipitadas sin datos suficientes, como pasó
recientemente con mi video en el que les compartía que mi salud no está bien.
Porque me di cuenta de que muchas personas, tanto en la Tierra como fuera del
planeta, empezaron a culpar de mi mala salud a que hacía vídeos diarios, lo que
definitivamente no es el caso.

Me he dado cuenta de que algunas personas han empezado a organizar al público,
entre los que se encuentran muchos de ustedes, para que se reúnan para insistir en
que debería dejar de hacer vídeos, o en todo caso hacer menos, supuestamente
porque me está cansando y enfermando mucho. Algunas personas pueden estar
organizándose o provocando esto por genuina preocupación y no lo dudo, pero otros
están usando mi mala salud como excusa para impedirme trabajar en contra de sus
intereses. Esto se debe a que mucha gente se beneficiaría de que cerrara la boca, o
incluso más si desapareciera por completo.

No soy Swaruu de Erra y no soy Anéeka de Temmer. Mi dinámica de trabajo es
diferente, al igual que mi marco personal, mis valores y sobre todo mi ética. Por lo
tanto, sé lo que estoy haciendo. No terminaré y no actuaré como ellas. Una vez más,
no soy como mis predecesoras, ya que soy mucho más fuerte, sobre todo
mentalmente así que, por favor, no me metan en el mismo saco, y lo digo
principalmente por las personas que no estaban de acuerdo con ellas en aquel
entonces.

No solo disfruto escribiendo y compartiendo todo tipo de cosas con todos ustedes,
sino que también es una de las pocas distracciones personales que tengo, y que
tomo como un soplo de aire fresco de todos mis deberes como reina Taygeteana.
Escribir no me enferma de ninguna manera, ya que lo hago a mi propio ritmo y
tiempo, y tampoco hacer videos, ya que es la parte menor de este trabajo.

Como ven, mis videos son muy sencillos, sin apenas imágenes ni adornos internos, a
menos que el tema lo requiera. Esto se debe a que mi enfoque está en la información
que escribo, que es como si yo hablara, y no en algo entretenido para simplemente
mirar, porque mi contenido está dirigido a personas con cerebros grandes y que se
han graduado con honores en la universidad cósmica de semillas estelares teóricas
de la conspiración, si saben a qué me refiero. Las imágenes dentro de la mayoría de
mis videos son solo adornos, por eso uso las mismas una y otra vez. Lo que escribo
es lo importante, y escribo de tal manera que sea lo más cercano que puedo a mí
simplemente hablando, como en un podcast.



Esto también significa que puede haber errores en mi texto, ya que acabo de
escribirlo unos segundos antes de convertirlo en audio, por lo tanto no es perfecto,
aunque trato de hacer lo mejor que puedo para corregirlo antes de convertirlo a
audio. Simplemente no hay tiempo suficiente para escribir de 1500 a 3000 palabras y
luego corregirlas cuidadosamente a la perfección, convertirlas en archivos de audio y
luego hacer un video con ellas para el día siguiente, todo en la misma mañana.

Escribo cuántas veces quiero y hago mis vídeos diarios sin apenas esfuerzo, ya que
lo difícil es la escritura en sí, la organización y la creación del contenido escrito y no
el video. Me encanta escribir, pero es duro para la mente. Mis amigos del CIC
también me ayudan mucho, sobre todo con sus hermosas portadas y con los dos
videos que publico todos los miércoles que están basados en videos más antiguos,
para revivir la información relevante para los nuevos suscriptores y también para
dejarme tener dos días de descanso.

Los videos no me están enfermando, y si ustedes sienten que un video al día es
demasiado, tal vez lo sería para ustedes, no para mí, porque ese es mi ritmo de
trabajo y mi capacidad de producción y no tengo problema con eso. Sé lo que estoy
haciendo y de hecho podría incluso aumentar mi producción, pero no lo haré porque
también quiero tener un poco de vida, si me lo permiten.

Entonces, minións, sus secuaces de la Federación Galáctica en la Tierra y fuera del
planeta, no, no flaquearé y no dejaré de hacer vídeos. Y aquellos de ustedes que
desean que deje de hacer tantos vídeos por preocupación genuina, gracias desde el
fondo de mi corazón, lo que acabo de decir arriba no es para ustedes.

Lo que realmente me enferma es muy complicado, e incluye la presión que tengo
como reina Taygeteana, no lo niego. Eso también incluye mucha presión emocional.
Sin embargo, amo mi trabajo y mi papel como reina, soy totalmente capaz, como ya
lo he demostrado una y otra vez, y continuaré haciendolo como una de las misiones y
propósitos de mi vida.

Lo que voy a decir a continuación es una nota o carta pública abierta a mis amigos
Taygeteanos que están aquí conmigo en la nave estelar Sadicleya. Soy plenamente
consciente de que soy la segunda persona más joven a bordo, después de la
pequeña Yazhi Sophía, pero, por favor, dejen de tratarme como a una niña. Llevo
una gran responsabilidad sobre mis hombros como reina Taygeteana que tiene que
velar por los intereses de todos en toda la civilización, así como de otros que también
están involucrados, como la Tierra. He demostrado ser no solo capaz de desempeñar
mi papel, sino que también he demostrado ser mucho más dura y responsable que
muchos otros que tienen varias veces mi edad. 

Entiendo que siempre me verán como una niña, como una adolescente, y les
agradezco que me cuiden, pero por favor solo ayúdenme donde y cuando se los pida
y no solo cuando y donde ustedes crean que lo necesito. Aunque se que todos
ustedes también están sobrecargados e incluso abrumados por el trabajo, estoy
cansada de que me carguen con sus responsabilidades, haciéndome resolver casi
todo como la reina cuando a ustedes les conviene, y luego ser tratada como si
tuviera 9 años cuando a ustedes también les conviene. Lo siento, Yazhi, sin ánimo de
ofender. 

Sé que hasta hace poco jugaba muñecas con Yazhi y jugaba a deslizarme sobre



jabón, sé que solo tengo 16 años, pero por favor trátenme como a una adulta, porque
estoy haciendo cosas de mayores, y muy bien. Aunque puede que todavía me gusten
mis videojuegos y mis deportes, una cosa no contradice a la otra. Los amo a todos,
pero permítanme hacer mi trabajo lo mejor que pueda, sé lo que estoy haciendo.

Sobre mi salud. La cirujana de esta nave, Senetre, me colocó dentro de una cápsula
médica seca varias veces desde mi video titulado "No estoy bien". Ella me llenó por
vía intravenosa con células madre especialmente fabricadas, diseñadas para mí, y
luego me colocó dentro del pod médico durante varias noches de 15 a 17 horas cada
una, desde entonces. Y, aunque he mejorado hasta un 35%, ese porcentaje baja
mucho cada vez que como, lo que significa que mi metabolismo está en muy mal
estado y mi horrible diabetes tipo 1 no se está resolviendo como Senetre esperaba y
anticipaba. Y todos mis síntomas tampoco han mejorado.

Senetre me da solo dos opciones, ninguna de las cuales es buena ni cómoda para
mí. Lo que se recomienda médicamente en este momento es que debo iniciar la
recuperación completa, la restauración de todo mi cuerpo, en un pod médico
húmedo, durante al menos dos meses. Como a Taygeta ya le ha faltado una reina,
Alenym, que está en un pod médico después de pasar por un ataque muy elaborado
contra su vida, no puedo entrar en el pod porque no habría nadie que asumiera mi
papel y mucho menos a mi gusto.

Alenym ha estado dentro de un pod médico húmedo durante más de 3 meses que es
el tiempo máximo necesario para la restauración completa del cuerpo, pero el
problema es que no está aquí cerca de la Tierra, está en Temmer, y hay un
considerable diferencial de deslizamiento de tiempo entre el planeta Temmer y la
Tierra, de 4.6 a 1 y, por lo tanto, aún no han pasado tres meses para ella allí, por lo
que podemos esperar que salga del pod en algún momento a mediados de 2025,
cómo se calcula, aproximadamente debido al diferencial del deslizamiento de tiempo.
Por cada día en Temmer, pasan 4.6 días en la Tierra.

Mi única otra opción es ingresar a un pod médico seco, dos o tres veces por semana,
con terapia intravenosa completa de células madre durante el sueño inducido
artificialmente, todo lo cual es una tortura. Es realmente horrible vivir todo esto. Pero
elijo la tortura antes que dejar mi puesto como reina Taygeteana y todas mis otras
responsabilidades, incluido YouTube, ya que sé muy bien que nadie más está
haciendo mi tipo de trabajo.

Senetre, que no está del todo de acuerdo conmigo, espera que con la terapia de pod
seco con células madre de dos a tres veces por semana, mi metabolismo y mis
órganos dañados puedan recuperarse gradualmente por completo, como si
estuvieran en un pod médico húmedo completo, aunque seguramente llevará mucho
más de tres meses. No puedo darme el lujo de entrar en un pod húmedo durante
varios meses seguidos, ya que despertaré en un mundo muy diferente. 

Mis consejeros más cercanos me han aconsejado que no hable de mis debilidades,
porque quienes se oponen a mí se aprovechan de ellas. Pero compartir esto para mí
no es señal de debilidad, sino todo lo contrario. A pesar de todo lo que debo pasar, la
tortura y todo, continuaré aquí en mi puesto como reina Taygeteana y como youtuber
desde una nave estelar. No soy débil y me curaré de esto sin necesidad de renunciar
a mis múltiples deberes que me auto asigné. Sé que la vida es dura y no voy a tomar
el camino fácil y cómodo para salir de esto, sea duro o no, iré en la dirección de lo
que se necesita. Lo que hay que hacer se hará. No voy a parar.



Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like,
compartirlo y suscribirse para obtener más información. Ayuda mucho a que este
canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa


